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「実りの秋」というだけあり、秋はたくさんの実りがあります。米などの穀物、梨、ブドウなどの果物。

食べ物だけでなく、みなさんの学習面や学校生活においても、部活動や友人関係においても、いろいろな

ことにおいて「実りの秋」となるといいですね。１，２年生のみなさんもそうですが、特に３年生のみな

さんにおいては、学習面で「実りの秋」となるよう頑張ってください。頑張るためのエネルギーは、「生

活面を充実させること」と「卒業後あるいは二十歳の頃の自分の姿をイメージすること」で増加します。

未来の自分を想像して、今の生活を充実させていきましょう。 

 

● 三泗地区特別支援学級連合運動会が行われました  
１０月５日（水）、四日市市中央緑地公園内にある四日市市総合体育館で、三泗教育発表振興会主催

の第３５回三泗地区特別支援学級連合運動会が行われました。昨年までは四日市ドームで行われてい

ましたが、今年は、新しくなった総合体育館での開催でした。本当にきれいで広々とした体育館です。

また、密を避けるため２部制の開催となり、参加者を少なくする形で行われました。それに伴い、競技

時間も短くなり、ちょっと寂しい気もしましたが、参加したみなさんは真剣で、とても楽しそうでした。 

本校からは６名の生徒が参加し、短距離走と

玉入れの２種目に参加しました。競技前に気持ち

をたずねたところ「緊張する」と答えていました

が、競技後に感想を聞くと「短距離走で１位にな

れてうれしかった」「玉入れでうまく入れられな

くてくやしかった」と笑顔で話してくれました。

短い時間でしたが、充実したひと時となりました。 

● 認証式と生徒会役員退任のあいさつ 前役員のみなさん、ありがとう  

１０月４日（火）の５限目に生徒会役員、学級役員、専門委員の認証式を行いました。認証状を手渡

す際に、「よろしくお願いします」と声をかけると、「はい、頑張ります」等の返事が返ってきて、頼も

しく感じました。「笑顔と希望にあふれる学校」を創るために、みなさんの力を発揮してください。認

証式に先立ち、前生徒会役員から退任のあいさつがありましたが、実感を伴う大変中身の濃い内容でし

た。その一部を振り返って、紹介します。 

◎準備の大切さを学んだ。役員をしていなければ、そのことに気づかなかったかもしれない。◎やり

がいを感じながら１年間過ごせた。支えてくれてありがとう。◎『運がいいのではなく、運がいいと思

えることが大切』 気持ちの持ちようが大切だと感じている。◎これまでの先輩たちの姿を見て、そ

うなりたいと思い、生徒会役員に立候補した。貴重な体験ができ、感謝しています。◎達成感を感じる

ことが何度もあった。難しいこともあったけど、成長できたと感じている。ありがとうございました。

◎たくさんの人に支えられながらやってこられた。楽しかった。ありがとうございました。 

認証式の中で、「役が人を育てる」という話をしました。「その仕事は誰かの役に立っているという

ことをイメージし、誠実に、丁寧に取り組むことで、人は成長できる」

という内容です。これまでの生徒会役員さんたちの活躍を思い出し、

また退任のあいさつを聞いていて「役が人を育てる」という言葉がぴ

ったり当てはまると感じました。 
今回認証状を受け取った人も今回は受け取っていない人も、だれも

が教室内、部活動内、お家でも様々な「仕事」をしていると思います。

仕事を誠実に、丁寧に行うことで、成長につなげてください。 
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● 新人戦の結果をお知らせします 三泗中体連のＨＰに大会結果が掲載されています。 
【団体の部】 
ソフトボール（中部中と合同チーム） １回戦 対常磐・西朝明合同チーム ● ４－２３ 
バレーボール女子 ２回戦 対西陵中 〇 ２－０ ３回戦   対朝日中  ○ ２－０    

準決勝 対内部中 ● １－２ ３位決定戦 対西朝明中 ○ ２－０ ３位 
バレーボール男子 ２回戦 対大池中  ● ０－２ 
卓球男子 ２回戦 対富田中 ○ ３－０ ３回戦 対富洲原中 ● ０－３  
卓球女子 ２回戦 対三滝中 ● ２－３  
野球   ２回戦 対富田中 ● ０－１０ 
剣道女子 ２回戦 対保々中 ○ ０－０ 代表戦により勝利 
     ３回戦 対菰野中 ● ０－２ ベスト４ 
剣道男子 ２回戦 対保々中 ○ ４ー０ ３回戦 対大池中 ○ ２－０ 
     決勝戦 対常磐中 ○ １－１ 代表戦により勝利 優勝 
サッカー １回戦 対西陵中 ○ ３－１  ２回戦 対内部・西笹川合同チーム ● ０－３ 
バスケットボール男子 ２回戦 対朝明中 ● ２５－１１０ 
バスケットボール女子 ２回戦 対西陵中 ● １８－４９ 
テニス男子 １回戦 対菰野中 ○ ２－１  ２回戦 対常磐中 ● １－２      
テニス女子 １回戦 対西陵中 ○ ３－０  ２回戦 対常磐中 ● １－２ 
陸上    男子総合８位 女子総合 ２位   男女総合５位 
【個人の部】（ベスト４以上を紹介します） 
剣道男子  優勝  古市 圭（２年）  ベスト４ 松岡 慧（２年） 
剣道女子  Ｂ優勝 𦚰谷くるみ（１年） 
陸上 女子 2000ｍ  ２位 皆川七奈子（２年）     女子 100ｍ  １位 加藤なのは（２年） 
   女子走り高跳び ２位 三羽来実（１年）   １年女子 800ｍ １位 坂本 美來（１年） 
   男子 100ｍ ２位 福島煌牙（２年）  女子４×100ｍリレー  ２位 力丸、加藤、藤田、坂本 

男子４×100ｍリレー １位 寺西、福島、上野、白木 
バドミントン 男子シングルス 優勝 池田琉空（１年）     
● 駅伝の練習が始まります  みんなで応援しよう   
 １１月２日（水）に、三泗中体連主催「三泗地区中学校駅伝競走大会」が行われます。この大会は歴史

が古く、今年度の大会で男子は６７回、 女子は３７回となります。現在は四日市中央緑地で行われてい

ますが、以前はミルクロードで行われていました。各校で選抜された長距離ランナーが、男子は６区

18.16km、女子は５区 10.75km の区間で激しいレースを繰り広げ、

県大会出場を目指します。昨年度の山手中の成績は男子が三泗地

区５位で予選を突破し、県大会で７位入賞を果たしましたが、女

子は１９秒差で、惜しくも県大会を逃しました。 

今年の本校での取り組みは今日１７日から始まります。昨年度

の県大会で上位に入賞した喜びや、目標にわずか届かなかった悔

しさを糧に、男女ともにさらに上位を目指し、頑張ってくれるも

のと期待しています。今日の選考会を経て、選抜チームを結成し

ていきます。選手に選ばれた人は、苦しい練習もありますが、チ

ームで励まし合って、上位を目指し頑張ってください。そして、

山手中学校駅伝チームを山手中学校全員で応援しましょう。   

 

 

 

 

 

【保護者の皆様へのお知らせ・お願い】 
●本日から学校公開を行っています。実施日は１８（火）１９（水）２１（金）２６日（水）【２６

日は学年リハーサルの時間帯のみの公開です。２０日は学校公開がありません】です。時間があり
ましたら、ご来校ください。詳細は９月２６日に配付・送信しました文書でご確認ください。 

●１０月２８日（金）の文化祭は合唱コンクール等の舞台発表の内容を、YouTube でライブ配信し
ます。詳細は、後日、配信業者さん作成の文書を配付および送付しますので、ご確認ください。 

●１１月５日（土）に「2022 第 6 回三泗地区『高校展』」があります。北勢地区のほぼすべての県
立・私立高校が三浜文化会館（海山道町）に集まります。３年生はもちろん１・２年生も参加可能
ですので、進路を考えるきっかけの一つとして、足を運んでみてはいかがでしょうか。詳細は 
１３日に配付したチラシをご覧ください。保護者の参加も可能です。 

●来年度から中学校給食がスタートします。１・２年生の保護者のみなさんは、手続きをお願いしま
す。お子さまを通じて１０月４日に封筒をお渡ししました。また、アレルギーについての調査も本
日１７日に配付しましたので、ご確認の上、期日までにご提出ください。よろしくお願いします。 

【写真は昨年度の県大会の様子です】 


